
La implantación de Saint-Gobain en Vioño (antes
Cristalería Española) tiene una larga trayectoria. /
DANI PEDRIZA

LAS CIFRAS

Empleos: 60 directos y 100 indirectos.

Inversión: 41 millones de euros.

Producción: Un millón de toneladas en diez
años, lo que supone 100.000 toneladas anuales
y entre 250 y 280 diarias.

El grupo: En Cantabria cuenta con más de 600
empleados, 210.000 en el mundo y una
facturación de 45.000 millones de euros.

ECONOMIA

Cantabria tendrá la primera fábrica de Europa de vidrio para
paneles solares
Revilla y Gorostiaga presentaron con responsables de Saint-Gobain la planta, con 41 millones de inversión
Generará 160 empleos y estará en producción en menos de un año 

15.08.2008 - PILAR CHATO

Cantabria contará en menos de un año con la primera planta de fabricación
de vidrio para paneles solares de toda Europa, entrando así en un mercado
que hoy acaparan China y Japón. Los responsables de la fabricación de este
material de alta tecnología será el grupo industrial Saint-Gobain, que ha
elegido su factoría de Vioño para poner en marcha esta nueva línea de
producción que implicará una inversión de 41 millones de euros y la creación
de 60 empleos directos y un centenar indirectos.

El proyecto fue presentado ayer públicamente por el presidente regional,
Miguel Ángel Revilla, la vicepresidenta, Dolores Gorostiaga, y los directores
generales de Saint-Gobain Glass y Saint-Gobain Canalización, Agustín
Dorronsoro y Rafael de Ramón, respectivamente. El Gobierno regional
participará en el proyecto a través de las ayudas IRIS, los Incentivos
Regionales y el apoyo a la formación de alta cualificación.

La planta de Saint-Gobain Glass en Vioño de Piélagos será la que se
encargue de producir este material que situará a Cantabria en una posición
clave como referente en el suministro de este material, según destacó
Dorronsoro, quien precisó que también permitirá mejorar la «balanza de
pagos» de España que tiene una potente industria fotovoltaica y hasta ahora
importa este tipo de materiales. Apuntó que se intentará que antes de un año
el producto pueda estar a disposición de la industria fotovoltaica.

El proyecto se desarrollará en dos fases. En la primera (31 millones de
euros), se preparará el horno de Vioño para la obtención de vidrio y en la segunda se dotará a la planta de elementos
que permitan trasformar ese vidrio en productos manufacturados.

Dorronsoro resaltó que los 60 empleos directos serán de muy alta cualificación y que se emplearán tecnologías muy
avanzadas, y destacó que el vidrio que se fabricará en Cantabria tendrá unas características «muy especiales» para la
trasmisión lumínica y energética.

Sintonía de objetivos 

Gobierno y empresa coincidieron ayer en la sintonía de objetivos entre ambos, lo que ha sido determinante para la
ubicación de esta línea de producción en Vioño.

Revilla aseguró que este proyecto es «una gran noticia, origen de un futuro extraordinario» y resaltó su importancia, más
allá de la inversión y de los puestos de trabajo, ya que será una empresa aún mayor y Cantabria será pionera en la
fabricación de este material en Europa. Destacó el hecho de que en medio de un ciclo regresivo, dos factorías, Altadis y
Saint-Gobain, elijan Cantabria para crecer y no para reducir, algo que atribuyó al clima de paz social, la estabilidad
política y la imagen de la comunidad. Por ello anunció nuevas buenas noticias antes de que acabe el año.

Economía
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En este sentido, Rafael de Ramón aseguró que «cuando los objetivos de una empresa coinciden con los de un Gobierno
todo va para adelante y funciona». Indicó que los tres principios de Saint-Gobain, el hábitat, la innovación y las energías
renovables, coinciden con los objetivos del Gobierno de Cantabria. Palabras similares a las de Dorronsoro, quien afirmó
que la inversión no hubiera sido posible en Vioño si no fuera por las infraestructuras que el grupo ya tiene en Cantabria,
por las infraestructuras con que cuenta la región y por la acogida a sus ideas de las autoridades regionales -en especial
citó a Revilla y al consejero de Industria, Javier del Olmo-.

Por su parte, la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, indicó que este nuevo proyecto es un ejemplo de que
Cantabria tiene condiciones para que las empresas «confíen en nosotros, en la capacidad de los trabajadores, en la
estabilidad política, en la paz social y en los objetivos que este Gobierno tiene para la región».

Dijo encontrarse «doblemente contenta» porque «empieza a verse de nuevo la fuerza industrial» de la región y porque
se da continuidad a una «larga historia industrial en mi pueblo», Vioño, y destacó que será una producción limpia, con
todos los nuevos criterios medioambientales. Recordó que el proyecto de Saint-Gobain coincide con todas y cada una de
las líneas estratégicas del Gobierno para hacer un cambio paulatino en la economía regional y orientarla hacia una
economía basada en la industria del conocimiento, el empleo estable y de calidad, y en un alto componente de I+D+i.


